

Égalité

Fraternité

Liberté

?

Citoyens Administrateurs

Il y a environ un an que je donna le jour à une créature infortunée, que la nature m'otak la douce satisfaction de pouvoir allaiter moi même; La Municipalité du fait s'herude entièrement contraincue de cette seconde disgrâce et connoissant mon peu de moyen, à cui en bon Dese du Temple de devoir prendre tous les soins possibles de ce malheureux enfant, dont la naissance paroit être le premier de ses malheurs: Aujourd'hui, mon état de domesticité ne me prouvant aucune ressource, et suffisant à peine pour mon seul entretien, m'ôte entièrement la douce consolation de retirer auprès de moi cet enfant cheri. La municipalité je ne sais par quel motif vient d'adonner très expressement au pere nourricier de mon enfant de le lui amener et je suis à ne pas en doute qu'elle est dans l'intention de me le remettre; cette démarche peu humaine de la part de la municipalité ne peut être que très dengerouse à mon enfant ainsi qu'à moi, et nous accable tous deux ~~de~~ ^{de} la plus cruelle misere, étant à la connoissance de tout le monde que je ne possède rien, et que mon unique ressource est